

**ALICANTE | SANIDAD Y SALUD** 

## El CECOVA reivindica el papel fundamental de las enfermeras para el bienestar de la sociedad en el Día Internacional de la Mujer

**ELPERIODIC.COM** - 07/03/2024

En conmemoración del Día Internacional de la Mujer, mañana, 8 de marzo, el Colegio de Enfermería de Alicante se une a la celebración global de esta fecha bajo el lema elegido por la Organización de las Naciones Unidas para este año: "Invertir en las mujeres, acelerar el progreso". Una fecha emblemática que nos invita a reflexionar sobre los avances, los retos y la importancia de la igualdad de género en todos los ámbitos de la sociedad. Con motivo de esta celebración, desde el Colegio de Enfermería de Alicante queremos destacar el papel fundamental que desempeñan las mujeres en la profesión enfermera, una labor que día a día contribuye al bienestar y la salud de la población.

Tal y como indica la ONU, "el 75 por ciento de los países mantendrá los recortes en el gasto público en 2025 debido a los conflictos y al alza de los precios de los combustibles y los alimentos. La austeridad repercute negativamente en las mujeres, ya que reduce el gasto público en servicios públicos esenciales, políticas de cuidados y protección social". Un problema que consideramos necesario abordar y solucionar para evitar que crezca la desigualdad.

La Enfermería es una profesión mayoritariamente femenina, donde el compromiso, la dedicación y la empatía son valores fundamentales que guían la práctica diaria. Las enfermeras no solo son piezas clave en la atención directa a los pacientes, sino que también desempeñan un papel crucial en la promoción de la salud, la prevención de enfermedades, la educación sanitaria de la comunidad y en la gestión de la prestación cuidados profesionales. En este día especial, queremos destacar el invaluable aporte enfermeras, cuyo compromiso y dedicación son fundamentales para la prestación de servicios de salud de calidad. Reconocemos su contribución vital y reafirmamos nues compromiso de promover la igualdad de género y el respeto por los derechos de las mujeres en el campo de la salud.

Q

Es relevante destacar que la mayoría de integrantes de la Junta de Gobierno del Colegio de Enfermería de Alicante son mujeres, lo que refleja el compromiso de la institución con la



## Jail Juail de Dios

Asimismo, queremos recordar que el 8 de marzo se celebra también San Juan de Dios, patrón de la profesión de Enfermería. Ante ello, el Colegio de Enfermería de Alicante ha programado un acto institucional que tendrá lugar el próximo día 15 con un variado programa que incluirá diferentes homenajes. Un acto que este año está enmarcado en el contexto de la celebración del 115 aniversario de la creación del Colegio de Enfermería de Alicante.

## Te puede interesar también



Alicante incorpora a los Territorios Futura el Centro de Inteligencia del Agua en el antiguo parque de bomberos de Séneca



Alicante y Murcia se hermanan con el fuego en la cremà de las Convivencias de las 77 candidatas a Bellesa del Foc



La Policía Nacional ha detenido a un varón reclamado por las autoridades de Italia por un delito de tráfico de drogas



El 'mar de mantillas' de las candidatas a Bellesa del Foc vibra en Murcia con la mascletà de Pirotecnia Cañete